

Octubre 21, 2014

***En su discurso, el gobernador Jorge Sapag recordó que tanto provincia como Nación, por medio del Plan Más Cerca, financiaron 343 obras para toda la provincia por 200 millones.***

El gobernador de la provincia Jorge Sapag, participó del 99º aniversario de la localidad de Aluminé. Junto al intendente Andrés Méndez, el mandatario provincial colocó una ofrenda floral en la plaza principal en homenaje a pioneros, como así también fueron entregados diplomas a dos antiguas pobladoras. Se trata de Doña Leonor Sides y de Margarita Cerda, quien cumplió 104 años y tiene 65 nietos.

En la oportunidad Sapag entregó a Méndez la mensura del loteo Campo Ayoso, que consta de 170 lotes para soluciones habitacionales. En el plano figuran unos 30 lotes reservados para instituciones como Bpn, una guardería, una sala de primeros auxilios, entre otras. También se firmó un acta de inicio de obra para la construcción de ocho viviendas, en una primera etapa, a través de cooperativas.

Durante el acto el intendente le entregó al gobernador una resolución por parte del Consejo Deliberante sobre la reserva de un lote municipal a favor de Hidenesa para la construcción de la ampliación de la planta de almacenaje y vaporización de gas licuado de petróleo.

“Estoy muy contento de compartir con Andrés los sueños de una localidad como Aluminé, una comunidad con progreso, pujante, donde lo más importante es el presente y el futuro. Esto tiene que superar los espacios de poder”, comentó Sapag. Y agregó “es más importante la realidad que las palabras, ustedes van escuchar en esta época de campaña muchas ideologías, palabras...pero lo que sirve son solo los hechos concretos. Las realizaciones, el trabajo cotidiano” y afirmó que los gobernantes “no estamos para peleas mediáticas, estamos para asegurar el progreso de nuestro pueblo”.

También fueron entregados nombramientos a personal de Salud y equipamiento para instituciones.

A su turno Méndez destacó las acciones conjuntas que se han venido desarrollando junto al gobierno provincial, destacando obras de carácter estratégico como la planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos, la iluminación de la costanera del río Aluminé y las obras de pavimento y agregó que “el fortalecimiento de un pueblo depende de la fortaleza de las familias y el centenario del año próximo nos debe invitar a disfrutar de los que hicimos entre todos”.

Los trabajos de iluminación consistieron en la construcción de 2,5 km de pilotes y el montaje de 59 artefactos de alumbrado público completos.

En este sentido Sapag enfatizó que “en las obras del suministro eléctrico, el EPEN ha invertido casi 3 millones de pesos y anticipó que el 20 de noviembre se llevará adelante la licitación de la obra de la subestación transformadora de Aluminé, primera etapa que incluye el suministro de energía eléctrica del centro tradicionalista El Cencerro”.

El mandatario recordó que tanto la provincia como Nación por medio del Plan Más Cerca fueron financiadas 343 obras para toda la provincia por 200 millones y para Aluminé “son cinco obras por 3 millones de pesos de las cuales cuatro obras están terminadas”. Y adelantó que por medio de aportes del Instituto de Juegos de Azar, se van a realizar el suministro de energía eléctrica para los parajes Las Horquetas, Puel Pucón, comunidad Aigo y también a los parajes rurales La Angostura y Villa Unión Sur de la comunidad Puel, en Villa Pehuenia. “Son 140 familias que van a recibir el suministro eléctrico. Por eso muchas veces, dirigentes me piden que me pelee con el gobierno nacional, pero cuando toca gobernar hay que trabajar con el diálogo, y con la defensa férrea de los intereses provinciales, pero manteniendo el diálogo y el respeto. De esta manera aseguramos el progreso”.

Junto con él publicó presente, Sapag compartió que gracias al convenio realizado entre YPF y Chevron, “por el que fui muy cuestionado como gobernador, bueno, con motivo de este convenio y de la responsabilidad social empresaria en marzo va a haber fondos para la provincia; y de esos fondos vamos a destinar para Aluminé los fondos para esta pista de canotaje para el desarrollo de los deportistas locales y para invitar a otros deportistas de Argentina y del mundo que quieran venir a entrenarse a Aluminé”.

“Con la unidad ejecutora provincial estamos trabajando en distintas viviendas en la zona rural. Estamos trabajando con los Puel, los Aigo, Catalán, Currumil, en las áreas rurales de Pulmarí y Ñorquinco, en Poi Pucón, en Abra Ancha, en Epu Pehuén y en Quilca. Son 18 millones de pesos. Son 31 viviendas, 43 mejoramientos y 31 equipamientos productivos todos para la zona rural, de un total de 500 emprendimientos para la zona rural que estamos haciendo este año. Y 2000 en la zona urbana. Y estamos también con las tres postas sanitarias, dos en Lonco Luan y Moquehue; y la de Poi Pucón que está en un 95 por ciento de avance. Y estamos en un 60 por ciento en el centro de salud intercultural de Ruca Choroy” repaso.

En materia de educación anunció que fueron destinados, “6 millones de pesos para la ampliación del Cpem 14, estamos invirtiendo seis millones de pesos. Estamos en un avance del 93 por ciento

El ministro de Economía, Omar Gutiérrez, el ministro de Salud, Rubén Butigué, diputados provinciales y nacionales, loncos de comunidades mapuches y demás autoridades municipales, estuvieron presente en los festejos de cara al Centenario de la localidad.

*Nota extraída de Neuquén Informa*